

Evo Morales réclame justice et égalité autour de la requête maritime de son pays



La Paz, 15 mars, (RHC).- Le président Evo Morales a signalé que la Bolivie réclame justice et égalité pour la requête maritime qui sera remise à la Cour de la Haye le 21 mars.

Le président bolivien a fait savoir que les ministres des Affaires étrangères Fernando Huanacuni et de la Justice et de la Transparence, Héctor Arce, accompagneront l'équipe juridique chargée de remettre la requête à la Cour Internationale de Justice.

Le gouvernement chilien devra préparer sa réponse à cette requête et la remettre au tribunal avant le 21 septembre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124276-evo-morales-reclame-justice-et-egalite-autour-de-la-requete-maritime-de-son-pays>



Radio Habana Cuba